



03 de Marzo de 2008

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DEPORTE

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día tres de marzo del año dos mil ocho, en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal, Calle 2 Pte. N° 107 en la Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández	Presidente del Consejo del Deporte
M.C Emiliano Urbina Rosas	Secretario del Consejo del Deporte
Mtro. José Ignacio Silva	Vocal de Vigilancia del Consejo del Deporte
Darío Moreno Muñoz	Consejero
José Marcelino Ramírez Márquez	Consejero
L.E.F. Gonzalo Flores Oliver	Consejero
M.C Osbaldo Samuel Santamaría López	Consejero
Petra Blanca Cortes	Consejera
Antonio Kirvan Torres	Consejero
Martín Pérez Vargas	Invitado Especial
Lic. Alejandro Ávila Friginals	Encargado del despacho de la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de marzo bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión
2. Lectura Discusión y aprobación, en su caso del orden del día
3. Propuestas para el Plan de Acción para acercar el Deporte y la actividad física a las personas con alguna discapacidad y de la 3ra. Edad.
4. Asuntos Generales

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Lic. Alejandro Ávila Friginals.- Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana, da la bienvenida a los consejeros ciudadanos e invitados especiales, posteriormente hace la declaratoria de que existe quórum legal para iniciar con la sesión, subsiguientemente da lectura a los puntos del orden del día y se procede a circular el acta de la sesión anterior para su rubrica.

Añade que actualmente los Consejos Ciudadanos pertenecen a la Coordinación de Políticas Públicas e Innovación Gubernamental siendo el titular el Lic. Víctor Manuel Giorgana Jiménez quien junto con la Presidenta Municipal están muy interesados con los proyectos y temas de los consejos ciudadanos.

Continúa y pide que se revise la lista de los consejeros que ya no asisten y que bajo reglamento se les de baja automática, e invitar a nuevos miembros que les interese y deseen participar en el mismo, (Se hace una revisión del listado para ver cuantos espacios tiene disponible el consejo).



03 de Marzo de 2008

Los Consejeros expresan sus diferentes puntos de vista, en relación a la definición de la clase de miembros que deberían estar en la mesa representando a Clubes, Asociaciones Deportivas, etc., para lo cual, primeramente indican que se debe plantear un plan de trabajo del consejo, en donde los ciudadanos se interesen a participar y apoyar los proyectos o temas que el consejo desea implementar en el Municipio.

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Toma la palabra y considera que igualmente se deberá invitar a los ciudadanos con capacidades diferentes y asociaciones civiles que no entren en la categoría del Alto Rendimiento, añadiendo que en cuánto se tenga el enlace con las autoridades del IMD seguramente se tendrá más contacto con ciudadanos que estén en la categoría de Alto Rendimiento, y que de igual manera se les hará una invitación para asistir al consejo.

Así como aprovechar e invitar a deportistas estudiantiles de bachilleres y Universidades para hacer extensivas las invitaciones a diferentes organismos, por eso es importante convocar a una sesión del consejo al Prof. Edgar Chumacero y conocer si va apoyar al Deporte Municipal o Federal.

En lo que respecta al tema de los miembros que representan a este Consejo ante el Consejo Municipal del Deporte, es un tema que se tiene que tratar directamente con el Prof. Edgar Chumacero para conocer cómo exactamente va a quedar esta situación.

El Presidente del Consejo, informa que en la sesión que se llevó a cabo en el mes de febrero se toco la propuesta de invitar a las personas de la 3ra. Edad y a ciudadanos deportistas con alguna discapacidad, así como la propuesta de elaborar proyectos y propuestas con un peso y presencia más social. Aterrizar la inquietud con el Presidente del Consejos de Participación Ciudadana el Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera la necesidad de buscar un espacio en la Radio para informar ante los ciudadanos las diferentes actividades y programas con sentido deportivo en el municipio, convocar a que se integren a estas actividades del Consejo y a ser miembros del mismo a las Juntas Auxiliares e Inspectorías, esto con la finalidad de alcanzar a otra población más popular y juntos obtener nuevos retos.

Otra de las inquietudes que desea expresar ante el Prof. Edgar Chumacero es ratificar a todos los promotores deportivos y entrenadores que están operando en los espacios del Instituto Municipal del Deporte, con el objeto de no perder la continuidad del servicio en el Municipio. (Probablemente solicitarlo mediante oficio).

Otro de los puntos que expresa ante el pleno, es el lograr alcanzar esa población que no tiene hábitos para ejercitarse, así como implementar el plan llamado "De todo Corazón" para aquellos que son mayores de 30 años de edad y se ejerciten. Señalando que como este proyecto se tienen otros similares listos para detallarse con los consejeros y emprenderlos.

Los Consejeros solicitan que cada promotor enuncie un resumen de las actividades y los logros que se han obtenido últimamente y de las que se tienen planeadas en este nuevo periodo, esto para llevar una mejor vinculación entre consejo y autoridades, de está manera el consejo de igual manera se convertirá más participativo en las diferentes acciones.

El presidente del Consejo solicita que los consejeros apoyen y nutran los diferentes planes y proyectos que se tienen para enriquecer las propuestas, y llegar a una constitución mejor elaborada de los proyectos.

Mtro. José Ignacio Silva.- Señala que los proyectos y las inquietudes que tiene el Presidente del Consejo suenan muy interesantes, sin embargo hay que detallar algunos puntos como es el tema de invitación a los jóvenes deportistas, en donde es necesario que se tenga un coordinador para liderar este proyecto, y puntualizar energicamente en que todos los consejeros deberán apoyar y



03 de Marzo de 2008

nutrir las propuestas y proyectos que ha enunciado el Presidente del Consejo, hay que tener una mejor comunicación entre los mismos, y estar más integrados en las actividades y temas del consejo.

Expresa que ya tuvo una plática con el Prof. Edgar Chumacero en la cual solicita que el consejo presente ideas o proyectos para fortalecerlos y si son viables ejecutarlos, puntualizando el consejero que en la pasada administración se dejó un recurso etiquetado para el tema del deporte, por tal razón, es necesario estar más informados y tener a la mano el Periódico Oficial para comprobar lo que el Profesor Rafael Flores Cruz gestionó.

M.C Emiliano Urbina Rosas.- Indica que participó en un selectivo a Campo Travesía, en la cual el invitado especial Martín Pérez ganó el 1er. lugar, y automáticamente es candidato para asistir a otra competencia a nivel nacional (Colima), misma que no se llevó a cabo, sin embargo hace un año de igual forma fue candidato a participar en la competencia a campo travesía a nivel mundial (Kenia) y fue suspendida, con esto quiere decir que el Deporte y los deportistas no han tenido el suficiente apoyo y recursos para lograr que sean dignos representantes de México – Puebla. Lo comenta para que en cuanto se tenga de frente a frente al Prof. Edgar Chumacero se le cuestione sobre estos acontecimientos.

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Indica que una de las cosas más importantes es estructurar un Plan de Trabajo del Consejo con ideas puntuales y ejecutables, de lo contrario, el tiempo se pasará planeando sin aterrizar nada, posteriormente apoyar en la priorización de los proyectos que al ver los beneficios adquiridos, el ánimo del consejo se reflejaría inmediatamente.

Aprovecha la palabra para solicitarles sus 2 fotografías a color tamaño infantil, para las nuevas credenciales de este nuevo periodo, así como la entrega de nombramientos en los meses de abril y mayo.

Siendo las once de la mañana de este mismo día, se da por terminada la sesión llegando a los siguientes:

ACUERDOS

- Se convocará a la próxima sesión el día 07 de Abril del 2008 en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal en la calle 2 Pte. 107 Col. Centro. 2^{do}. Piso
- Se solicita que todos los consejeros en la próxima sesión traigan sus 2 fotografías a color tamaño infantil para su nueva credencial
- Invitar a la sesión de abril al Mtro. Edgar Chumacero Hernández, Director del Instituto Municipal del Deporte, para que presente ante el Consejo, cuál va a ser su Plan de Trabajo en este periodo 2008-2011
- Se invitará mediante oficio a representantes de las Juntas Auxiliares e Inspectorías para ir enriqueciendo al consejo, así como a las asociaciones de discapacitados y la 3ra. Edad.